

新型コロナウイルス感染者の発生について（第3報）

日頃より当施設の運営について、ご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

この度は、当施設に勤務する職員の新型コロナウイルス感染につきまして、利用者様並びにご家族、関係者の皆様にはご心配とご迷惑をおかけしましたこと心よりお詫び申し上げます。

第1報・第2報でお知らせしました通り、職員1名の新型コロナウイルス感染を受け、20日に当該職員と関わりのあった利用者様・職員に対しての抗原検査、21日に利用者様・職員全員のPCR検査、25日に職員全員のPCR検査を実施した結果、全て陰性であることが確認されました。

また、今日現在利用者様・職員において体調不良者等はいないことから、福島県県南保健福祉事務所の指導により、利用者様及び職員の経過観察期間を終了する運びとなりましたことをご報告いたします。

しかしながら、引き続きコロナウイルス第7波による感染拡大が続いていることから、今後も感染対策に万全を期すべく取り組んでまいりますので、ご理解とご協力を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

令和4年7月26日

社会福祉法人 誠慈会

養護老人ホーム 藤井ハイムやみぞ

施設長 真尾 敦